
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年が明けて三田の天候は、晴れたり曇ったり雨が降ったり、時折暖かい日もありました。 

私の大晦日はラジオを聴いたり、テレビを見たり、両親と楽しく会話が弾んでいました。 

皆様はどんな正月を迎えられましたでしょうか？今年はどんな年にしたいですか？ 

今年はオリンピックイヤーですね。各都道府県で聖火ランナーが精一杯走ります。 

オリンピックで今一番活躍している選手がどの競技に出るのか目が離せませんね。 

あとインフルエンザが流行っているのでマスクをつけて予防、外出した際は 

手洗いやうがいを心掛けてくださいね。 体調を整えて元気で楽しく過ごしましょう。 

 

昨年の１１月に乾燥させた黒枝豆を脱穀しました。始めは黒豆を硬い物で叩いて豆を取るようにしていました。 

雨が降ったり、霜が降りたりしてなかなか乾かない日が続きました。それでも陽のあたる場所に干して乾くように 

干しました。乾いた黒豆を取っては乾かしたりを繰り返しているうちに、年末まで終えなくなってしまうので脱穀し

ました。脱穀した黒豆は良い物と悪い物と黒豆きな粉に分別しました。黒豆きな粉を餅につけて食べたのですがとて

も甘くて美味しかったです。あすなろで販売しているのでぜひ足を運んで来て下さい 

 

木口福祉財団の２０１９年度助成により

新しい乾燥器を導入しました。今収穫して

いる柿や野菜や椎茸などを時間掛けて乾

燥させて販売します。販売先はあすなろや

市役所「きらり」などで販売します。宜し

くお願いします 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月３日に監督山田洋次、主演、渥美清１９６９年に第１作が公開されてから５０年の最新作 

映画『男はつらいよ お帰り 寅さん』の試写会へ行って来ました。 

来場者は４０代ぐらいから年配ぐらいの人で席はほぼ埋まり満員に近い人数でした。 

映画を見た感想は余りネタバレになるので伏せておきますが、内容は感動する場面もあったり過去の自分との対話や

回想する場面もあったり、中でも昔懐かしい役者さんたちが映像とともに流れたりしました。私は寅さんの映画を過

去に何度も見たことがあったのでオープニングから始まった時からエンディングまで目が離せませんでした。 

映画は昨年の１２月２７日から全国で始まっているのでぜひ劇場まで足を運んで見てくださいね 

 

黒豆を販売しています。１０月に膨らんだ黒枝豆を乾燥させて選別した 

商品を皆様にお届けしています。令和になって初めての黒豆をぜひ手に取

ってご賞味下さいませ！感想もお待ちしています 

お米も販売しています。５月に植えた稲が大きくなり秋に獲れた新米です。

商品を皆様にお届けする日が来ました。令和になって初めてのお米をぜひ

手に取ってご賞味下さいませ！感想もお待ちしています 

正月の過ごし方は元旦の二日目に家族揃って淡路島へ行きました。 

まず始めに向かった先が、七福神を祀ってある「蓮台山 八浄寺」で住職のお話を聞きしっかりと祈願して御守りや

御神籤を購入しました。そのあとたこせんべいの店に行ったり、八百屋さんに行ったりしました。たこせんべいで

いくつか試食して購入しました。それから車で移動して午後３時３０分に淡路島にある淡路島海上ホテルに到着。

ゆっくり寛いで午後６時３０分に夕食。最初の予定ではふぐ中心のコースとなっていましたが、急遽変更してお正

月コースへと変更。地元産の郷土料理や淡路牛やふぐの鍋が振る舞われました。どれもこれも美味しかったです。

満腹になったあと休憩してお風呂に入って就寝しました。次の日は道の駅に行ってそのあと淡路パーキングエリア

に寄って、そのあと自宅へ帰りました(*´▽｀*) 有意義な時間を過ごせることができて良かったです。 

 

 


